

Zu Besuch im Business-Center

Der Internationale Liechtensteiner Presseclub lud gestern seine Mitglieder in das im Mai 2010 eröffnete Business-Center ein. Bereits im vergangenen Dezember konnte der Geschäftsführer des Business-Centers, Horst Büchel (links), den Golden Creativity Award der Idee Suisse entgegennehmen. Peter Rutz (rechts), Präsident des Presseclubs, begrüsste die Anwesenden und stellte das Unternehmen vor. Büchel informierte die Besucher über die zahlreichen Dienstleistungen und Arrangements des Business-Centers: Unternehmen können moderne und voll ausgestattete Büros mieten und auf das zentrale Sekretariat zurückgreifen, das auch Telefonate und Mails annimmt oder die Korrespondenz verwaltet. Danach konnten die Besucher Einzel- und Teambüros, das Gemeinschaftsbüro und einen Konferenzraum besichtigen.